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Ｑ11 その他、感想や意見・要望などあれば記入してください。 

・ALTとのランチミーティングがとにかく楽しかったです！！ 

・ポスター発表はだいぶ聞き取れたけど、SDGS ディスカッションは聞くのも喋るのも上手くいかな

くて英語力の低さを突きつけられました 

・多文化に触れる機会があまり無いので、様々な国の人と話し合いが出来ていい経験だった 

・もっともっともっと英語を上手く話せるようになって、沢山の人と仲良くなりたいと思いました。色々

な境遇の人がいることを少し覗き見ることが出来て、モチベーションも上がって、とてもいい経験だ

ったと思います。 

・sdgs の意見交換では自分の意見を上手く伝えられずもどかしい思いをした。自分の英語力の無さを

実感すると共に英語でのコミュニケーションの大切さを改めて知る機会となりとてもいい経験がで

きた。 

・たのしかったです 

・ゴールが具体的にわかることができて良かった 

・とても刺激的でいい経験になりました。 

・外国人の方と話す機会はめずらしいので、とても良かった。また、3年生の先輩方の英語を聞くこと

で来年の到達目標が明確になった。 



・ランチや Discussionがとても楽しかった。 

・もっと喋れるようになりたい 

・外国の方と積極的なコミュニケーションをとり、充実した時間を過ごせたのでよかった。 

・天元台の合宿がより楽しみになりました 

・面白かった 

・もっと英語に慣れたいと思った。 

・私も 3年生のように話せるようになりたいと思った 

・1年後の自分達のイメージがわかってモチベーションが上がった 

・3年生の英語力に驚きました。来年あのレベルになれるように勉強していきたいです。 

・英語をもっと頑張る必要があるなと感じました！ 

・とても楽しかったです！！ 

・コミュニケーションはとても楽しかったです。今日この場にいてもっと英語の力が必要だなと思いま

した。もっと頑張ります。 

・All Englishと聞いていて心配になったが、わかりやすい表現を使ったり拙い英語でも質問の意図を

汲み取ってくれる 3 年生が改めてすごいなと感じ、自分も同じようになりたいと思った。天元台で

も積極的に活動したいと思うし、色んな人と話す機会を作っていきたいと思った。 

・外国の人と話す機会があまりなく自分の英語力を他の人と比べて客観的に知ることができたと思う

し、先輩方がどんな感じでコミュニケーションしているのか見れて、よかった。 

・始めは ALTと英語で話せるか心配だったが、気さくな方で、最後には別れるのが寂しく感じる程話

して仲良くなれた。授業で友達同士で英語を話す事はあっても、本物の英語話者と話す機会がなく、

英語力が身についているのか心配だったが、実際話してみると楽しいばかりだった 

・リスニングや自分の意見を英語で言うことが難しかったです。 

・凄くいい刺激を受けることができた。短時間だったけど、自分の英語力を上げるいいきっかけになり

ました。机上の勉強もだが実際に英語を使う事の大切さ、重要さを感じることができた。 

 

 


